



GLOBAL COMPACT  
ON EDUCATION

# Escuela católica

MAYO 2022



## INNOVACIÓN EDUCATIVA

### Revuela, el nuevo proyecto educativo de SM, de gira por España y México

El pasado jueves 5 de mayo, a las 17:30h en el Estadio Wanda Metropolitano de Madrid -estadio del equipo de fútbol Atlético de Madrid-, pudimos disfrutar de una exclusiva jornada en la que SM presentó Revuela, su nuevo proyecto para Primaria, Secundaria y Bachillerato.

SM recibió a más de 300 docentes de primaria y secundaria, así como directivos de la escuela privada, pública y concertada de la comunidad de Madrid.

La presentación en el imponente Estadio Wanda Metropolitano se dividió en dos salas en las que se presentó el proyecto en función de la etapa educativa en la que se aplica: educación primaria, educación secundaria y bachillerato.

Tras la recepción de los más de 300 docentes y equipos directivos, tuvo lugar la apertura del acto a las 18:00h de la tarde, y acto seguido comenzó la presentación de la mano del equipo de SM, Susana Ortega y Raúl García, para Revuela Primaria, y Cristina Hernández y Beatriz Heras para Revuela Secundaria y Bachillerato.

Como colofón final al acto pudimos disfrutar de la inspiradora ponencia "Desafinando al miedo" del tenor José Manuel Zapata que, tras más de 20 años subido encima de escenarios como el Metropolitan Opera House de Nueva York, cree en la música como uno de los elementos motivacionales más importantes en la formación del alumnado.

Hay un extenso programa de presentaciones de Revuela por muchas ciudades españolas y mexicanas.

¡Descubre Revuela! ... un proyecto educativo, creado para responder a los grandes retos del mundo actual con una perspectiva global. El mundo cambió, ¿por qué seguir enseñando de la misma manera? Todos los agentes educativos, directores, docentes, padres de familia y por supuesto, los



#UnaGeneraciónQueCuida



GLOBAL COMPACT  
ON EDUCATION

# Escuela católica

MAYO 2022



mismos alumnos, sabemos que la educación después de la pandemia ha dado un giro y tenemos que aprender y adaptarnos.

Revuela propone construir en los alumnos de primaria y secundaria líderes del cambio a través de lo aprendido en el aula, sensibilizados con los retos globales que presenta la Agenda 2030 y los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible: alumnos que aprendan y busquen cuidar de sí mismos, de los demás y del entorno que les rodea. Ciudadanos globales que construyen un mundo mejor desde la valoración de su propia identidad local.

Reduce el rezago educativo con un plan educativo alineado a los nuevos Marcos Curriculares de la educación obligatoria española y mexicana y ayuda a los alumnos a dominar y adquirir aprendizajes que consoliden su formación escolar y personal. Todo esto se hace desarrollando con los alumnos y docentes el trabajo colaborativo y las habilidades de comunicación.

Así es como Revuela propone pequeños grandes cambios para seguir mejorando la educación y la vida de nuestros alumnos.

<https://www.grupo-sm.com/es/content/revuela-nuevo-proyecto-educativo-de-sm>

<https://www.youtube.com/watch?v=XmvIEGYfziU>